



Consejo de Estudiantes

El consejo de estudiantes en reunión oficial a fecha de 12/03/2020, en virtud de los diferentes acontecimientos ocurridos en las últimas semanas, considera de vital importancia emitir un comunicado a toda la comunidad integrada en la Facultad de Estudios Sociales y del Trabajo (FEST).

SE EXPONE:

Son evidentes las condiciones perjudiciales para la actividad docente y educativa en las que se encuentra la facultad, es decir, el problema sanitario debido a la reciente problemática del COVID-19(Coronavirus) y su posible contagio en espacios cerrados y en aglomerados, encontrando también como agravante las circunstancias de higiene y salubridad negativa en la que se encuentra nuestro edificio educativo. Estas condiciones nefastas para el desarrollo normal de la actividad docente surgen del ejercicio del derecho a huelga, tanto es así que FEST acumula ya 11 días sin servicio de limpieza suficiente e incluso algunos sin ningún tipo de servicio.

Además del posible contagio por COVID-19 nos encontramos con varias infecciones que se propagan debido a la cantidad de residuos que se encuentran arrojados, tales como infecciones de orina, alergias varias...

Otro de los argumentos por los que nos vemos obligados y obligadas a emitir este comunicado es la cercanía al Hospital Clínico Universitario Virgen de la Victoria, y que, un gran número de alumnos usa metro, autobús y demás medios públicos compartidos que tienen parada en dicho hospital y causa gran aglomeración en hora punta.

SE COMUNICA:

Se va a realizar un *paro académico temporal de modalidad PRESENCIAL* dirigido a TODOS LOS ESTUDIANTES DE CUALQUIER TITULACIÓN impartida en FEST, lo que quiere decir que se buscarán vías alternativas para facilitar la docencia. Esta medida no acarrea consecuencias negativas para el estudiantado de ningún tipo.

El paro anteriormente referido queda en vigor a partir de hoy, 12/03/2020 a las 16:00, cabe destacar que esta medida ha sido comunicada previamente al Decanato de FEST, el cuál ya ha contactado con las autoridades pertinentes.

Consejo de Estudiantes de FEST:

Fdo. Presidente

Isaac Sánchez Hellebord

Fdo. Secretario

Diego José Quiros Vázquez